

Jonathan

19 janvier 1998 - 8 avril 2014

Tu étais un garçon qui communiquait ta joie de vivre à tous tes amis, ton amour à ta famille.

Les innombrables marques d'affection, d'hommages rendus sur la toile, de pensées, témoignent de l'amour que tout le monde te portait. Aujourd'hui, une nouvelle étoile brille dans le ciel et les anges sont heureux de sourire avec toi et de te compter parmi eux. Nous voudrions remercier ta famille, tes amis et amies, tes camarades, tes abonnés, tes collègues, tes enseignants, tes accompagnateurs ainsi que les autorités qui nous ont apporté leur soutien et qui nous ont témoigné leur affection.

Tu t'en es allé trop tôt, à l'aube de la vie, mais tu resteras à tout jamais dans nos cœurs.

Merci Jon pour ces 16 années de bonheur partagées. Tu nous manques tellement. Avec tout notre amour.

Maman, papa et ton petit frère dans la tristesse :
Alex et Jacqueline **Sanchez** et Danny, à Lausanne ;

Ses grand-mamans :

Goyi **Martinez** ;

Maria **Sanchez** ;

Ses oncles et ses tantes :

Xavier et Rosita **Sanchez** ;

Roberto et Eliane **Sanchez**, leurs enfants Julien et Maxime ;

Fernando et Elena **Sanchez**, leur fille Elenita ;

Susi et Frédéric **Berney**, leurs enfants Mathias et Emilie.

C'est avec tous ceux qui le désirent que nous nous retrouverons pour un adieu à Jonathan, jeudi 17 avril 2014, au centre funéraire de Montoie, chapelle B, à Lausanne, à 13 heures 30.

Jonathan repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne, où ses amis et ses proches pourront se recueillir, **le mercredi 16 avril, de 8 heures à 12 heures.**

Domicile de la famille : rue de la Pontaise 14, 1018 **Lausanne.**

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.